

Boletín de Igualdad

Secretaría Confederal para la Igualdad



Actividades

Número 13

Encuentro Estatal ECEM

La USO ha participado activamente en el último Encuentro Estatal ECEM, de la que forma parte, dedicado a "Las Mujeres y los cambios políticos y sociales en el Sur del Mediterráneo". El encuentro ha tenido lugar en la sede de la Comisión Europea en España, y ha contado con la participación de representantes de las organizaciones que conforman EURO-MED.



El objetivo ha sido analizar la evolución reciente de la situación de las mujeres en los países árabes, y de su participación social y política

XVIII Asamblea General del Consejo de la Juventud

En la XVIII Asamblea General Ordinaria del Consejo de la Juventud de España, la USO, junto con las otras dos organizaciones sindicales que pertenecen al Consejo de la Juventud (CCOO y UGT), presentaron en conjunto una propuesta de Resolución sobre las medidas de recortes impuestas por el gobierno en las últimas semanas, algunas de las cuales afectan claramente a la juventud y sobre las que el Consejo debía incidir y expresar su rechazo. La propuesta fue aprobada y aceptada casi por unanimidad, lo que fue un gran logro de la USO, y por tanto de las organizaciones sindicales dentro del Consejo de la Juventud.

SABÍAS QUE...?

El 30 de junio de 2012 terminó el plazo transitorio para que pasaran del Régimen Especial al Régimen General de la Seguridad Social

Casi el 50% de mujeres aún no se había integrado pasado el plazo

Campaña 12 para 12: Por los derechos de las trabajadoras y trabajadores del hogar

El pasado 7 de agosto, el Senado de Filipinas aprobó el Convenio núm. 189 de la OIT sobre trabajo decente para las trabajadoras y trabajadores del hogar. La entrada en vigor del C 189 requería una segunda ratificación para su entrada en vigor, después de la ratificación del Gobierno de Uruguay el 16 de abril de 2012. Esto supone un impacto y un gran avance en los derechos y las condiciones

del hogar a nivel mundial. Filipinas se convierte así en el primer país asiático que se compromete a respetar y a implementar la nueva norma del trabajo de la OIT aprobada el 16 de junio de 2011. Un gran paso hacia la ampliación los derechos fundamentales del trabajo a los entre 50 y 100 millones de trabajadores/as del hogar que se calcula hay en todo el mundo.

Sanciones desde Europa por incumplir la cuota femenina

La Comisión Europea propondrá este otoño una norma que impondrá una cuota femenina en los

Miles de inmigrantes sin papeles son atendidos diariamente por médicos altruistas

El pasado sábado entró en vigor la reforma sanitaria del Gobierno, que deja sin cobertura médica a las personas inmigrantes irregulares. Sin embargo, existen ONG y Asociaciones con médicos que atienden a estas personas. Aunque tienen algunas especialidades, los problemas más importantes los derivan a urgencias. El sábado pasado 910.000 inmigrantes en situación irregular se quedaron sin tarjeta sanitaria. Con la nueva ley no es suficiente con estar empadronado, hace falta haber cotizado. A partir de ahora pagarán para ser atendidos y tendrán que costearse los medicamentos. Pero, ¿qué pasará si no pueden pagar?. Médicos del Mundo ha lanzado la campaña "Derecho a curar" defendiendo la objeción de conciencia para que el personal sanitario atienda a las personas que se han quedado sin este derecho fundamental.



Engracia, una joven angoleña, en la consulta médica de Kari-bu. Al fondo, uno de los médicos de la asociación le hace pruebas a su hijo.

puestos no ejecutivos de los consejos de administración de las grandes empresas. La directiva, enfocada a paliar el gran desequilibrio existente, fijará como objetivo una cuota del 40 por ciento del sexo infrarrepresentado en los consejos de administración que deberá lograrse de aquí a 2020. La norma no afectará a las medianas y pequeñas empresas, es decir, a las que tienen menos de 250 empleados o ingresos anuales inferiores a los 50 millones de euros..

Jornada Mundial por el Trabajo Decente

Desde 2008, la Confederación Sindical Internacional (CSI) viene celebrando el 7 de octubre la Jornada Mundial por el Trabajo Decente (JMTD). Ses, en las que participan millones de personas. La crisis, y la incapacidad o falta de voluntad de los Gobiernos para restaurar el empleo y el crecimiento,

"Es un día de movilización para todos los sindicatos en el mundo entero. Cada año se organizan actividades en las que participan millones de personas"

Es un día de movilización para todos los sindicatos en el mundo entero, cada año se organizan cientos de actividades en centenares de países, estén teniendo un impacto especialmente brutal en la gente joven. Por ello este año la jornada se va a centrar en la juventud.

FOTO DEL MES



USO, junto con los representantes de las 150 organizaciones que integran la plataforma de la Cumbre Social, están ultimando los preparativos de la gran Marcha a Madrid contra los recortes que tendrá lugar el 15 de septiembre. La Cumbre Social se constituyó el pasado 25 de julio en Madrid, para impulsar una más amplia convergencia sindical, social, cultural y profesional contra los recortes y las políticas del Gobierno, que están atentando contra los derechos sociales y laborales del conjunto de la ciudadanía.